

Mitteilung

im: **Ausschuss für Kultur, Integration und Gleichstellung**

Betreff: Entsendung Vertreterinnen und Vertreter von Gemeinderat, Stadtverwaltung und Zivilgesellschaft zu EXPERT, November 2012, Aix-en-Provence

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Die Stadt Aix-en-Provence initiierte 2011 das Projekt EXPERT (**EX**périences de **PR**atiques **EU**ropéennes et de **RE**lations **TR**ansversales), das von der Europäischen Kommission im Rahmen des Programms „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ gefördert wird. Ziel ist die Vernetzung von Gemeinden, um aufschlussreiche Diskussionen und Austausch von „best-practices“ zu Themen von gemeinsamem Interesse zu ermöglichen. Hierzu wurden sechs Partnerstädte von Aix-en-Provence eingeladen: Bath, Coimbra, Granada, Pécs, Perugia und Tübingen.

EXPERT ist auf zwei Jahre angelegt. 2011 fand der erste Teil – auch unter Teilnahme von Vertreterinnen und Vertretern aus Tübingen – statt, im November 2012 folgt nun Teil zwei. EXPERT 2012 setzt sich zusammen aus folgenden Veranstaltungen:

- Erfahrungsaustausch am 15. November 2012 zwischen gewählten Vertreterinnen und Vertretern sowie Mitgliedern der Stadtverwaltungen der Partnerstädte zum Thema „Umweltbewusstes Handeln von Kommunen“
- Konferenz am 16. November 2012 zum Thema „Aktives Altern und Solidarität zwischen den Generationen“ (Thema des Europäischen Jahrs 2012) mit Vertreterinnen und Vertretern der Zivilgesellschaft aus den Partnerstädten
- „Chefkochaustausch“ voraussichtlich zwischen 14. und 18. November 2012

Zum Erfahrungsaustausch sind bis zu zwei Mitglieder der Stadtverwaltung Tübingen eingeladen sowie eine Vertreterin oder ein Vertreter des Gemeinderats. Für die Stadtverwaltung wird Bernd Schott, der Leiter der Stabsstelle für Umwelt- und Klimaschutz, von 14. bis 16. November nach Aix reisen. Die Verwaltung ist noch dabei ein Mitglied des Gemeinderats zu finden, das am Erfahrungsaustausch sowie auch an der Konferenz teilnehmen kann (Reise vom 14. bis 17. November nach Aix-en-Provence).

Für die Konferenz sucht die Verwaltung des Weiteren Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Tübinger Zivilgesellschaft, die von 15. bis 17. November nach Aix-en-Provence reisen. Bereits zugesagt hat die Leiterin der Volkshochschule, Susanne Walser. Zudem sind Vertreterinnen und Vertreter des Stadt-seniorenrates sowie des Kreissenioresrates und der Begegnungsstätte Hirsch e. V. angefragt.

Die Verwaltung sucht ebenfalls einen Chefkoch, der an dem Chefkoch-Austausch teilnehmen wird.

Für die Stadt Tübingen entstehen keine Kosten. Die Stadt Aix-en-Provence übernimmt Reise- und Übernachtungskosten sowie die Verpflegung vor Ort.